

Protokoll der Generalversammlung des Pferdezuchtvereins Baselland vom 31.03.2023

Ort: Landgasthof Hard, Zunzgen
Datum, Zeit: 31.03.2023, 20.00 h Beginn
Vorsitz: Präsident Urs Rippstein
Protokoll: Barbara Stanca
Anwesend: 39 Mitglieder, 37 Stimmberechtigte bis Neuaufnahmen,
dann 39, absolutes Mehr 19/20

Entschuldigt:

Hauser Jenny, Schulz Daniel, Tschopp Petra, Weber Ruth, Andreas, Stefan, Schaub Hanni und Heinz, Gisin Carmen, Brändlin Hans, Rupp Martin, Schaub Thomas

1. Begrüssung

Der Präsident begrüsst die Anwesenden zur 13. Generalversammlung. Im besonderen heisst er die Ehrenmitglieder Sabine Waldmeier, Roland Baumgartner und Hansruedi Wüthrich, willkommen.

2. Wahl der Stimmenzähler

Manuel Wüthrich und Ruedi Zulliger werden als Stimmenzähler vorgeschlagen und gewählt.

3. Protokoll der letzten Generalversammlung vom 29.04.2022

Das Protokoll der GV vom 29.04.2022 im Landgasthof Hard, Zunzgen wird von der Versammlung gutgeheissen und der Verfasserin Barbara Stanca bestens verdankt.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Urs Rippstein berichtet umfassend zu den Geschehnissen in den Rasseverbänden: Beim ZVCH besteht die Frage zur SM, soll diese entweder mit Cheval Suisse und ausländischen Startern im Jena stattfinden (Frage der Qualifikation) oder muss man sich einen anderen Austragungsort suchen – es fliesst keine Information zu diesem Thema.

Bei den Freibergern wird nach wie vor über WB-Einkreuzung zur Blutauffrischung diskutiert und ein Modus gesucht. Der Antrag dazu wurde zurückgezogen. Als Rasserichter-Nachfolger für Heinz Mägli steht Werner Pfister als Kandidat bereit und wird vom PZVBL unterstützt. Als Ersatz für den in den Bundesrat gewählten Präsidenten Albert Rösti wird Nationalrat Andreas Aebi gewählt.

Im weiteren lässt Urs Rippstein die Anlässe von der GV über die Jungpferdeprüfung im Schänzli, die Dressurquadrille zum Jubiläum der Birstaler, die gut gefallen hat nochmals aufleben. An der Schau im Galms wurden von 11 FM Fohlen 6 im Rappel gezeigt, bei den WB hatte es 11 Spring- und 6 Dressur abstammende Fohlen, insgesamt ein starker Jahrgang. Wiederum fand auch der Feldtest in Rothenfluh statt. Für diese Vereinsanlässe gab es viel Hilfe aus den Reihen des Vorstands und der Mitglieder, wofür sich der Präsident herzlich bedankt.

An der SM in Avenches konnte bei den vierjährigen Springern der Sieger mit Cartina HCW aus unseren Vereinsreihen gestellt werden und als Siegerin im Fohlenchampionat mit Quirita de Oxalis ebenfalls – Familie Wüthrich und Familie Huber wird gratuliert.

Elio von Ruth Weber erzielte das höchste Gebot an der Auktion.

Anfang Oktober gab es eine Helfer- und Vereinsreise ins Tessin, der Präsident dankt den Organisierenden Peter Boss und Paul Richener.

Mit herzlichem Dank an die Vorstandskameradinnen und Kameraden schliesst Urs Rippstein seinen Bericht.

Vizepräsidentin Vanessa Kunz verdankt den Bericht und die Arbeit des Präsidenten herzlich und die Versammlung genehmigt den Jahresbericht mit Applaus.

5. Jahresrechnung 2020

Tanja Hasler erläutert die Rechnungspositionen, sie freut sich über etwas mehr Einnahmen beim Sponsoring. Bei der Fohlenschau gab es ein Minus, da leider das Wetter schlecht war und man an jedes Fohlen einen Beitrag von Fr. 50.- bezahlt hat. Bei der Promotion gab es einen Gewinn von rd, Fr. 500.- die Quadrille gab einen Aufwand von Fr. 4'000.-, sowie die Reise Fr. 6'430.-. Es resultiert ein Verlust von Fr 8'350, die Bilanzsumme beträgt rund Fr. 110'425.-.

Die Revisoren Bruno Tschopp und Stephanie Huber haben die Rechnung geprüft. Bruno Tschopp verliest den Revisionsbericht und empfiehlt der Versammlung die Rechnung zur Annahme mit bester Verdankung an die Rechnungsführerin Tanja Hasler.

Die Versammlung stimmt der Rechnung einstimmig mit Applaus zu.

Der Präsident dankt Tanja Hasler und den Revisoren für ihre wichtige Arbeit.

6. Entlastung des Vorstands und der Revisoren

Dem Vorstand wird einstimmig Entlastung erteilt.

7. Budget 2023

Das vorliegende Budget mit einer Gewinnerwartung von rund Fr. 335.- rechnet wieder mit mehr Sponsoreneinnahmen. Es wird erneut je Fohlen Fr. 50.- ausbezahlt. Für ein Helferessen sind Fr. 2'000.- eingeplant. Der Züchterpott WB wird wieder aufgestockt, nachdem er erstmals ausgelöst wurde.

Die Versammlung stimmt dem Budget einstimmig zu.

8. Festsetzen der Mitgliederbeiträge

Die bestehenden Mitgliederbeiträge werden bestätigt:

Aktivmitglied Fr. 60.- (mit PNW-Heftli)

Gönnermitglied Fr. 30.- (ohne Stimmrecht)

Assoziierte Vereine: Birstal Fr. 525.-, Haflinger Nordwestschweiz Fr. 500.-,

Solothurn Warmblut Fr. 530.-

9. Mutationen und Neuaufnahmen

Total sind sieben Mitglieder ausgetreten und sieben Neumitglieder dazu gekommen.

Neu dazugekommen sind:

Mitteregger Löthgren Anna, Oberägeri

Meier Andrea, Arisdorf

Werder Walter, Bubendorf

Franz Sabrina, Pfeffingen

Werner Marcel, Aesch

Schwab Stani, Wisen

Peier Simone, Wisen

Die Neumitglieder werden mit Applaus begrüsst.

10. Jahresprogramm

14.06. Jungpferdeprüfung im Schänzli

19.08. Schau WB im Eigenhof Seewen SO WB

21.08. Verkaufsschau Tenniken ab 18.00 h

01. 09. Fohlenschau PZVBL in der Reithalle Rothenfluh, 18.00 FM ab 18.45 WB

02.09. HF Schau in Schmitten FR (Fohlen und Jungstuten)

06.09. Feldtest in Rothenfluh

20.10. Helferessen

Das ganze Jahresprogramm ist auf der Homepage ersichtlich.

Das Programm wird von der Versammlung gutgeheissen.

12. Anträge von Mitgliedern

Es gibt keinen Antrag weder von Mitgliedern noch vom Vorstand.

13. Verschiedenes

Die Familie Hansruedi und Claudia Wüthrich wird für die Stute Cantina HCW geehrt, die Siegerin war an der Prämienzuchtstutenschau. Fiorita Rubina de Oxalis kam auf den dritten Rang an den Swiss Breed Classics.

Der Präsident ruft die Mitglieder auf, sich als Helfer einzuschreiben, da die Schau dieses Jahr mehr Arbeit geben wird.

Die eingeübte Quadrille soll noch mit Spring-Einlagen ergänzt, für die BEA vorgesehen werden, als gute Gelegenheit, unseren Verein zu präsentieren. 2025 wird es wieder eine Tierschau BL geben, da könnte ev. auch die Quadrille gezeigt werden.

Es gibt keine Hengst- und Verkaufsschau mehr im gewohnten Rahmen, Gespräche diesbezügliche mit den Nordwestschweizer Pferdezuchtvereinen haben nichts Konkretes gebracht.

Urs Rippstein dankt allen Mitgliedern fürs Vertrauen und wünscht Glück in Haus und Stall. Er beendet damit die Versammlung

Im Anschluss gibt es für alle Anwesenden ein feines Nachtessen aus der Hard-Küche.

Für das Protokoll:
Der Präsident, Urs Rippstein

Die Protokollführerin, Barbara Stanca